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высококачественно проведем 
озимой сев!Берлинская Конференция Трех Держав

Закончилась происходившая с

цая глав Правительств Советско 
го Союза, Соединенных Штатов и 
Великобритании. Работа Ков фо- 
ренціи, принятые ею решения, 
достигнутые на вей соглашения 
направлены на закрепление исто
рической победы, одержанной 
над германский империализмом, 
на обеспечение прочного и спра
ведливого мира. Итоги Конферен
ции свидетельствуют о дальней
шем укреплении и развитии со
трудничества между тремя вели
кими державами, боевой союз 
которых обеспечил победу в 
войне против общего врага. 
«Президент Трумен, Генералисси- 
муа Сталин и Премьер-Министр 
Эттли,— говорится в «Сообщении 
• Берлинской Еонфѳреиции Трех 
Держав»,— покидают эту Конфе
ренцию, которая укрепила связи 
жажду тремя Правительствами и 
расширила рамки их сотрудни
чества и понимания, с новой 
уверенностью, что их Правитель
ства и народы, вместе с други
ми Об'ѳдииенными Нациями, обе- 
апечат Создание справедливого и 
првчного мира».

6  своем обращении к народу в 
День Победы товарищ Сталин 
асазіл: «Период войны в Европе 
кончился. Начался период мир-

виду учреждение Совета Міши-
17 июля по 2 августа Еонфереп- стров Иностранных Дел пяти

держ ав-СССР, США, Велико
британии, Франции и Китая, 
которое вместе с тем не ис
ключает периодических кон 
сультаций министров иностран
ных дел США, СССР и Велико
британии, продусмотренных ре
шениями Крымской Конференции.

На Совет Министров Иностран
ных Дел возлагаются важные 
функции ч задачи. Его ближай
шей задачей является составле
ние мирных договоров для Ита-

мирной основе. Если собственные ласвлась в принципе с предло-1 стран о вступлении ях в оргаг-
усилия германского народа будут 
беспрестанно направлены к до
стижению этой цели, то для не
го будет возможно с течением 
времени занять место среди сво
бодных и мирных народов мира».

В соответствии с этим Согла
шение предусматривает децентра
лизацию политической структуры; 
местное самоуправление будет 
восстанавливаться на демократи
ческих началах, будут разрешать
ся и поощряться все демократи
ческие политические партии, в

лии, Румынии, Болгарии, Вен-1 районных и провинциальных 
гр іи  и Финляндии * представле- управлениях будет осуществлять-
ние их Об‘еданениым Нациям, 
выработке, предложений по уре
гулированию неразрешенных тер
риториальных вопросов, встаю
щих в свази с окончанием вой
ны в Европе. Совет Министров 
Иностранных Дел будет исполь
зован также для подготовки мир
ного урегулирования с Германией.

Важнейшее значение для обес
печения прочною мира имеет до 
стигнутоо на Берлинской Конфе
ренции Соглашение о политиче
ских и экономических принци
пах координированной политики 
Союзников в отношении побежден
ной Германии в период союзного 
контроля. Целью этого Соглаше
ния «является выполнение Крым-

кого развития». Нынешняя ветре- скоб Декларации о Германии. Гер- 
ча руководителей трех держав в манский милитаризм гг нацизм бу-
Бвріниѳ— это нервая их встреча 
в послевоенный период в Евро
пе.

Всего только несколько мѳея-

дут искоренены, и Союзники, в сог
ласии друг с другом, сейчас и 
в будущем, примут и другие 
меры, необходимые для того, что

цав отделяют Берлинскую Еонфѳ-:бы Германия никогда больше не 
раіцию от встречи руководите- угрожала своим соседям или со-
х е і трех союзных держав в Кры
му. к сколько событий произош- 
іо  іа  это время 1 Главное из 
и х — полный военный разгром и 
капитуляция гитлеровской Гер
мании, победоносное завершение 
войны против германского импе
риализма. Именно это событие 
мредопределило в основном по
вестку дня Конференции, в кото
рой среди обширного круга рас
смотренных вопросов центральное 
место занял вопрос о Германий.

Итоги Берлинской Конференции 
•цѳ раз показали, что сотруд
ничество трех великиі держав 
покоатея на прочной основе ко
рмны х общих интересов, отве
чающих в то же время интересам 
всех миролюбивых народов. Эти ко
ренные общие интересы состоят в 
том, чтобы навсегда устранить 
угрозу германской агрессии, пре
дотвратить возрождение герман
ского империализма, обеспечить 
прочный мир между , народами и 
всеобщую безопасность.

ІІтоги Берлинской Конференции 
убедительно говорят о том, что 
достигнута договоренность по 
важнейшим вопросам послевоен
ного развития, намечены пути 
дальнейшего сотрудничества ках  
великих держав, так н других 
свободолюбивых народов. Найде- 
вы также новые организацион
ные формы совместной работы для

хранению мира во всем мире».
Прочный мир невозможен без 

полного искоренения германского 
милитаризма, без уничтожения 
германского военного потенциала, 
ликвидации его промышленной 
базы. В Германии должны быть 
искоренены все остатки фашист
ского режима, уничтожена фа
шистская партия, все ее филиа
лы, должна быть искоренена и 
исключена возможность всякой 
милитаристской и фашистской 
деятельности я пропаганды. Точ
но так же должны быть отменены 
все фашистские законы, состав
лявшие основу гитлеровского ре
жима, должны быть арестованы 
и преданы суду военные преступ

ая по мере возможности принцпа 
представительства и выборности. 
Германия не будет иметь пока 
никакого центрального правитель
ства. Будут учреждены лишь не
которые существенно важные цен
тральные германские администра 
тивныѳ департаменты, в частности, 
в области финансов, транспорта, 
коммуникаций, внешней торговли 
и промышленности. Эти департа
менты будут действовать под ру
ководством Контрольного Совета.

Той же цели — разоружению 
германского империализма и устра
нению германской угрозы— подчи
нена и экономическая политика 
союзников в отношении Германии. 
Опа предусматривает не только;

жевнем Советского Правительства низацию 06‘едвпеиных Наций.
о передаче Советскому Союзу го 
рода Кенигсберга и прилегаю
щего к нему района впредь до 
окончательного решения террито
риальных вопросов при мирном 
урегулировании, причем Прези
дент США » Премьер-Маіистр 
Великобритании заявили, что они 
поддержат это предложеніе Кон
ференции при предстоящем мир
ном урегулировании.

На Конференции разрешен так
же вопрос о перемещении гер
манского населения, находящегося 
в Польше, Чехословакии, Венгрии.

Берлинская Конференция опре
делила свою позицию по польско
му вопросу, урегулирование ко
торого было предуимотрено ре- 
шениямі Крымской Конференции. 
Заявление трех правительств 
призвано обеспечить защиту ин
тересов Польши и ее Правитель
ства. Весьма важное значение 
имеет также достигнутое «огла
шеніе по вопросу о западной 
границе Польша. Бывшие герман
ские территории, на которые пре
тендует Польша, должны до окон
чательного оирѳделеыя западной 
границы Польши находиться под 
управлением польского государ
ства.

Конференция приняла решение
запрещение производства воору- ! по вопросу о заключеніи мирных 
жепия, военного снаряжения н договороь и о допущении в орга

низацию 06‘едпвеяных Наций. Три 
великие державы поставили в 
порядок дня подготовку мирных 
договоров с Италией, Румынией, 
Болгарией, Венгріей, Фінляж- 
дней, учитывая те нзмененія,ко- 
торыѳ произошли в этих странах 
в результате победы 06‘едінен- 
ных Наций. Это в будущем поз
волит правительствам трех дер
жав поддержать ходатайства этих

ники. Недопустимо, чтобы члены стей населения

орудий войвы, но ж децентрали
зацию в кратчайший срок гер
манской экономики. Должна быть 
уничтожена существующая чрез
мерная концентрация экономиче
ских сил в форме картелей, 
синдикатов и других монополи
стических соглашеній. При 
организации экономики Герма
нии главное внимание должно 
быть обращено на развитие сель
ского хозяйства и .мнрпой про
мышленности для внутреннего 
потребления. #

Экономические мероприятия, 
предусмотренные Соглашением, 
ясно показывают, что для Герма
нии открыты пути к такой ор
ганизации своего хозяйства, кото
рая давала бы возможность 
выплачивать репарации в соот
ветствии с решениями 1 Берлин
ской Конференции и распола
гать достаточными ресурсами для 
удовлетворения мирных потребно

фашистской партии,активно уча 
ствоиавшяе в ее деятельности, 
занимала общественные или по
луобщественные должности или 
ответственные посты на важных 
частных предприятиях. Вся си 
стема образования должна быть 
поставлена под контроль, судеб
ная система реорганизована.

Жизнь в Германии должна 
быть построена на новых нача
лах. «Союзники,— говорится в 
Сообщеніи,— не намерены уни
чтожить или ввергнуть в раб
ство немецкий народ. Союзники 
намереваются дать немецкому 
народу возможность подготовпть-

продолжения необходимой подго |ся к  тому, чтобы в дальнейшем 
мнительной работы по мирному осуществить реконструкцию ево- 
урегудированию. Мы имеем в ей жизни на демократической и

Германский народ несет ответ
ственность за то, чтобы все ме
роприятия союзников проводились 
без препятствий. Одна из целей 
оккупации в том и состоит, что
бы «убедить немецкий народ, что 
он понес тотальное военное пора
жение и что он не может избе
жать ответственности за то, что 
он навлек на себя, поскольку его 
собственное безжалостное ведение 
войны и фанатическое сопротив
ление нацистов разрушили гер 
минскую экономику и сделали 
хаос п страдания неизбежными».

В числе других вопросов, свя
занных с поражением Германии, 
был рассмотрен вопрос о городе 
Коннгсбергѳ и прилегающем и не
му районе. Конференция сог

Три великие державы готовы 
поддержать допуск в организа
цию Объединенных Наций лишь 
тех государств, поведение и ха
рактер деятельности которых оп
равдывает их ходатайство на 
право участия в организации Сб‘ - 
единенвых Наций. Этого привци- 
па великіе державы придержи
вания  и в отношении нейтраль
ных стран, Именно поэтому уча
стники Конференции сочли необ
ходимым раз'ясннть, что они но 
поддержат ходатайства прави
тельства Франко, которое, «бу
дучи аоадаео при поддержке дер
жав оси, не обладает, ввиду авоа- 
го происхождения, своею харак
тера, своей деятельности х своей 
тесной связи • гоаударствам и-аг
рессорами, качеатваыи, іеебході- 
мыми для такого членства», т.а. 
для участія в организации Об‘ - 
единенных Націй .

Нынешняя послевоенная меж- 
дуіародвая обстановка отличает«! 
большой сложностью. Тем белый у» 
ценность и значение приобретают 
вынесенные на Берлинской Кон
ференции важные реш ена и до- 
стагнутые соглашенія. Um  гово
рят о воле участи« сов т й  исто- 
річоской Конфереяціж к виаімс- 
ионіхан ію  в целях обеспечения 
прочного я еправедяівого мира.

Советский народ в удовлетво
рением встретят сообщение об ус
пешном завершена! Барлаиекей 
Конференции Тре і Держав, юто- 
рая укрепила свази между вели
кими союзными. Народи СССР 
уверены в том, что далыайшм 
развитіе междуиародного сотруд- 
ничеетва иа основа репный, при
нятых иа конференции, будет 
служить делу мира между преда
на и всеобщей безопасности.

mojBssse
Уборка урожая началась!

Приступили к жнитву 
ржи

Климовсквй колхоз имени Ка
гановича, Уренского сельсовета, с 
6 августа приступал к выбороч
ному жиитву озимой ржи.

Началось теребление льна
Мало-Шалегсквй колхоз, Ш&лвг- 

ского сельсовета, приступил к 
тереблению льна. Вытереблены 
первые два гектара.

л К Басов.

Вытереблено 6 гектаров льна
С 6 августа кодхев приступил

к выборочному жиитву озимой 
ржі.

Темтовакай колхоз имени Су
ворова приступил к тереблению 
льна. Вытереблены первые 6 гек
таров.

В райзо ничего не знают
Уборка урожая во многих кол

хозах давно уже началась, во 
в райзо ничего об этом не знают. 
Не знает об этом ни агроном 
Алексеев, ни учетчик Лебедева, 
ни другие работники.

Работники райзо, как и на 
весеннем севе, продолжают стоять

в стороне от сельскохозяйственных 
работ, неоперативно руководят 

роботами в колхозах, дпя боль

ше отсаживаются в кабинетах і  

до того дешди, что лень даже 

узнать скелько в том или ивом 

сельсовете убрано хлебов и льна.
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Сессия исполкома райсовета
6 августа состоялось очѳрѳд-, банов 

вал сессія исполкома райсовета.
Сессія обсудила три воароса: 
итоги учебного года і  подготов-, 
ка шкод к новому учебному го
ду, об увеличеніи производства 
к улучшении качества товаров 
широкого потребления и о ходе 
выполнения бюджета района за 
1945 год.

С докладом по первому вопро
су выступила заведующая район
ным отделом народного образова
ния тов. Хлебникова. Расска
зав об итогах учебного года, она 
подробно остаіовил&сь на вопро
се подготовки к новому учебно 
ну году.

Тов. Хлебникова говори о 
необходимости как можно быст
рее закончить ремонт всех школ.
Сейчас особенно отстают с р е 
монтом школ з Федотовском, Ту- 
лажском, Крутовражскон колхо
зах.

Горевекій и Уренский сельсо
веты до настоящего времени не 
заботятся о подвозе дров к шко
лам.

Задача состоит в том, чтобы 
в новом учебном году вовлечь 
всех детей в школы, хорошо 
подготовить школы к учебе.

Выступившая в прениях ди
ректор Краеногорской школы тов.
А полова отметила, что их школа 
готова к учебному году, но не 
подвезены еще дрова. Надо ока
зать помощь в приобрете
нии бачков для кипяченой во
ды. Тов. Аполова говорит о том, 
что член попечительского совета 
председатель Локтевского колхо
за тов. Пшеницыи оказывает 
очень большую помощь школе.

В прениях выступили также 
директор Барпунихинской школы 
т. Цветов, директор Устанекой 
школы т. Сергеев, председатель 
Ворошиловского сельсовета тов. 
Вершинин, председатель Макси
мовского сельсовета т. Зверев и 
т. Бойцов.

В принатом решении сессия 
отметила, что своевременную под 
готовку школ к новому учебному 
году следует считать важнейшей 
политической задачей. В новом 
учебном году привлечь в школы 
всех детей школьного возраста и 
не допускать отсева. Открыть 
интернаты при школах в Ур 
и Еарпунихе. Укомплектовать 
школы педагогами. Организовать 
во всех школах горячив завтра
ки для учащихся.

С докладом о производстве 
товаров ширпотреба выступил на 
сессии председатель исполкома 
райсовета тов. Лобанов.

Докладчик отметил, что рай- 
промкомбинат и артели промко
операции района неудовлетвори
тельно выполняют план по вы
пуску товаров ширпотреба. План 
по выпуску мебели промкомбина
том выполнен всего лишь на 14 
процентов, по телегам— на -31 
процент. Промкомбинат только 
в первом полугодии недодал 
району 2700 пар іромовых еа 
пог, 2700 килограммов мыла, 
на 269 тысячи рублей валенок.

Артели промкооперация недо
дали товаров ширпотреба на 230 
тысяч рублей. Илаи по производ
ству бочЛ выполнен на 34 про
цента. Особенно плохо работает 
артель имени XVIII партс‘ езда.

Докладчик отметил, что за пос
леднее время улучшжла работу по 
производству товаров ширпотреба 
артель инвалидов.

Особое внимание обрати s . і о 

на качество товаров шир
потреба. Он продемонстрировал 
на сессии нѳгодяыѳ ковши из 
ржавого железа, деревянную не
крашенную ложку, спички, кото 
рыѳ ие зажигаются, и ряд дру
гих предметов, которые никто в 
Уреиѳ иѳ покупает потому, что 
они плохого качества или очень 
дорогие.

Докладчик призвал об‘явить 
решительную борьбу с бракодель
ством, механизировать в райпрон- 
комбинатѳ и артелях производст
во по вынуску товаров ширпот
реба, использовать все имеющее
ся оборудование.

Во втором полугодии увеличить 
и допольнительно выпустить то
варов ширпотреба на 20 процен
тов. Организовать в сельсоветах 
3 промкомбината, при каждом 
сельсовете организовать сапож
ную мастерскую.

Организовать в районе пока
зательную артель по изготовле
нию товаров ширпотреба высшего 
качества. Выпускать мягкую ме
бель, обуць, столярные изделия.

Промкомбинату восстановить 
зеркальное производство, произ
водство балалаек. Организовать 
выработку гончарных изделий. Ор
ганизовать подготовку и перепод
готовку кадров для всех профес
сий.

В ирѳинях по докладу т. Ло
банова выступили тт. Шитов, По
техин, Смирнов, Тыртов, Шапкин, 
Щѳнннков, Смирнов и Грушо.

Сессия приняла развернутое 
решено по увеличению выпуска 
товаров ширпотреба в районе.

Сессия заслушала и обсудила 
доклад заведующего райфо т. 
Шуйского о ходе выполнения 
бюджета за 1945 г. и приняла 
по этому вопросу соответствую
щее решение.

В конце заседаня сессии в 
большой речью выступил секре
тарь райкома ВЕП(б) тов. Бро- 
салов, поставивший перед уча
стниками сессии конкретные за
дачи по подготовке школ к но
вому учебному году, по увеличе
нию выпуска и улучшению ка
чества товаров ширпотреба, по 
выполнению финансового плана во 
втором полугодии 1945 года.

Устраним все недостатки в подготовке
уборке урожая!к

Диановсний но л хоз теряет славу
Раньше многие колхозы района 

равнялись по Диаповскому кол
хозу, Ведѳнанского сельсовета, 
который снимал самый богатый 
урожай, вмел хороший скот и 
выполнял досрочно все обязатель
ства перед государством.

А сейчас этот колхоз стад 
одним из отстающих. Получилось 
это потому, что председатель 
колхоза т. Суворова не болеет 
душой за работу колхоза. Дис
циплина в колхозе расшатана до 
невозможности. Так, 2 августа из 
47 колхозников вышли на рабо
ту только 7 человек, при чем 
вышли они не с утра, а с 12 ча
сов дня.

II это в то время, когда в кол
хозе работы непочатый край. 
Не устроены тока и овины. Тока 
не очищены от мусора. Сортиров
ки стоят под дождем и ржавеют.

До сих пор еще не убран кле
вер.

Суворова ка все эти недостат
ки смотрит сквозь пальцев, как 
будто ее не касаѳтия.

Пора т. Суворовой прекратить 
наплевательское отношение к по
рученной ей работе и быстрее 
подготовить полностью колхоз к 
уборке и образцово провести убор
ку урожая и сдачу продуктов 
государству.

Добрынин.О Сметове и его друзьях
Бобылевский колхоз, Максимов- |сали семена в отходы.

ского сельсовета ивляется самым 
отстающим не только в сельсо
вете, но и в районе. Сей
час колхоз должен убирать уро
жай, а здесь, как говорят и 
«конь не валялся>. H a l  августа 
жатки л молотилка не были от
ремонтированы. Овины и тока не 
подготовлены. Не составлен рабо
чий план. Имеется и много дру
гих недостатков.

Чем же занимаются руководи
тели колхоза? Они занимаются 
всем, только не улучшением ра
боты артели. При проверке про
дуктовых документов оказалось, 
что председатель колхоза Сметой 
н счетовод Лѳгоетов разбазарили 
семена яровой пшеницы, а чтобы 
скрыть это преступление,они спи-

Заведующкй фермой Малышев 
допустил в этом году падеж трех 
голов молодняка. Он допустил и 
много других безобразий. Реше
нием общего собрания Маіышев в 
работы был снят. Но Сметов ре
шил не обожать своего друга. Он 
поставил Малышева кладовщиком.

Можно привести и другие фак
ты преступной работы в стом 
колхозе.К ним относится и то, что 
Сметов погубил лошадь из-за 
того, что подвозил на ней дрова 
себе домой, то, что Сметов до аих 
пор ие взыскал іѳ іь п  и иѳ при
влек к ответственности кассира 
Руину, которая присвоила выиг
рыши по лотерейным билетам іа  
сумму 4.400 рублей.

Е. Шабаров.

Проведем трехкратное 
теребление льна!

Совещание звеньевых Мокроносовсного 
и Климовского колхозов 

На-дпях в Климове и Мокрою- провести трехкратное теребление
обеепечитъсове состоялись совещания звень

евых по ды у.
На совещаниях обсудили вопрос 

о трехкратном тереблении ды а , 
что дает высокое качество тре
сты и льноволокна. С докладом 
по этому вопросу, по поручению 
исполкома Уренского сельсовета, 
выступила председатель Мокроно- 
совской артели и председатель 
сельскохозяйственной комиссии 
сельсовета т. Пугачева.

Звеиьевыѳ взяли на себя обя
зательство в каждом колхозе

самым 
высококачественной

льна и этим 
полученіе 
льнотресты.

Звеньевые обязались іа  ста
хановских участках леи обрабо
тать ручным способом и стим 
добсться получения льново
локна ие ниже 24 номера. 
Вместе с этим, звѳиьѳвые предъ
явили требование председателям 
колхозов о выделении им в по
мощь по уборке лы а  опытных 
колхозниц.

Л. Ягилава.

Нет массовой работы
Совсем недавно в Тѳмтовском 

колхозе имени Суворова хороши 
была поставлена массовая работа 
среди членов артели. Сейчас 
этого нет. Агитаторы не работа
ют. Агитатор— бухгалтер колхо
за т. Кресс во время сеноуборки 
ни разу ис выіодил в бригады. 
Он же является редактором стек- 
газеты. 2а последнее время стеи- 
газѳта и «боевые листки» не вы
пускаются.

Заведующий избей - чнтальиеі
т. Волков занимается всем, 
только не своей основной рабо
той. 17 июля исполком сельсе- 
вета слушал отчет т. Волкова о 
работе избы-читальни. Исполком 
сельсовета отметил отсутствие 
работы в избе читальне и пред
ложил т. Волкову немедленно 
исправить своя недостатки, ис 
он продолжает бездельничать.

Сейчас наступает уборка урс- 
жая— самая ответственная пора 
в деревне.Нельзя дальше мирить
ся с тем, чтобы у иас отсутство
вала культурно-массовая работа. 
Агитаторы артели и т. Волков 
должны на деде доказать, что 
они действительно хотят помочь 
в работе своего колхоза.

А. Собалав.

Выигрыш в 50 тысяч 
рублей

Колхозница Тѳмтовекого колхе- 
за имени Суворова Смирнова 
Ольга Ивановна по последнему 
тиражу Второго Государственного 
Военного займа на сторублевую 
облигацію выиграла 10 тиеяч 
рублей.

Помощь школе
Колхозы Ворошиловокоге сель

совета оказывают большую по
мощь учащимся школ. Для уче
ников, отцы которых погибли ка 
фронте, выделѳю 33 овчины, 31 
килограмма шерсти и 1400 руб
лей деньгами.

Колхозники устроили юексль- 
ко воскресников ио подвозке древ 
с шкодам и за это время подвеідн 
Никитинской и КрутовражскиІ 
школам около 190 кубометре* 
дров.

Отвататванный редактор 
К. П. ЧЕКАШЕВ.

wm
За выдающуюся работу по выведению новой высокопродуктив

ной породы крупного рогатого скота, имеющей большое государст
венное значение, группа работников ордена Ленина племенного сов
хоза «Караваево» (Костромская область) награждена орденами и 
медалями.

На снимке: лучшее доярки, награжденные орденами и меда
лями.

Районный Комитет Всесоюзной Коммунистической Пар
тии (болып.) и исполком Районного Совета депутатов трудя
щихся с глубоким прискорбием извещают о преждеврамеиюі 
смерти, последовавшей 7 августа 1945 года юсле тяжелой 
н продолжительной болезни, члена ВКП(б), начальника 
Умайского мехлесопуикта

Б А С К А К О В А  
Ивана Варфаламѳавича

и выражают семье покойного глубокое соболезнование._______

I1 Устанскнй мѳхлѳеопуикт с глубоким прискорбием изве
щает о смерти начальника мехлесопункта, члена ВКП(б) 

Б А С К А К О В А  
Ивана Варфаламеввича,

последовавший 7 августа 1945 года несло продолжитель
ной и тяжелой болезни.

Дирекция

МЦ 05244. Урень, т іп .п и е т м  «К. И .». Тираж 2700 ми.


